

Derrière l'heure

Suicide par ordre

UN COLONEL AUTRICHIEN HOMOSEXUEL EST MIS EN DEMEURE DE SE FAIRE JUSTICE LUI-MÊME

Vienne, 28 mai. — Les obsèques du colonel Reich ont eu lieu cet après-midi au cimetière de la Döbling. Les honneurs militaires furent rendus et l'on remarqua l'absence de toute personnalité officielle dans le cortège.

Un rapport au sujet de ce suicide que le colonel Reich avait écrit de sa main, fut communiqué au bureau de la justice militaire. Le colonel se livrait à un amour homosexuel avec un officier militaire qui avait quitté Vienne il y a longtemps.

Le colonel Reich avait écrit au bureau de la justice militaire qu'il avait eu une liaison avec un officier militaire qui avait quitté Vienne il y a longtemps. Le colonel se livrait à un amour homosexuel avec un officier militaire qui avait quitté Vienne il y a longtemps.

Les balances de Thémis

OU LA SINGULIÈRE SITUATION D'UN JEUNE CAMBRIOLEUR

Grenoble, 28 mai. — Le jury de l'ère a rendu aujourd'hui un verdict qui crée une singulière situation à un jeune cambrioleur (Georges Fauton, âgé de 18 ans, boulanger à Grenoble).

En mai de l'année dernière, Fauton était condamné à cinq ans de travaux forcés pour un cambriolage commis à Valmorency (Isère).

Après cette condamnation, Fauton avait pu être réhabilité d'un autre cambriolage commis chez un bijoulier de Grenoble, antérieurement à celui pour lequel il venait de comparaître devant les juges.

C'est pour réhabilitation de ce premier vol que le jury a rendu son verdict qui avait été sans discussion, devant un âge de moins de 18 ans à l'époque et la Cour a décidé l'envoi de Fauton dans une colonie pénitentiaire jusqu'à sa majorité.

Les juges ont estimé que les deux vols n'ont pas été commis par le même individu et ont donc décidé de ne pas prononcer de peine additionnelle.

Les Armements Allemands

A la Commission du Budget du Reichstag

UNE MAJORITE NOUVELLE

Berlin, 28 mai. — La commission du budget du Reichstag a tenu aujourd'hui sa 100e séance. Les socialistes ont obtenu une majorité nouvelle de 10 voix.

Le président de la commission, M. Brüning, a déclaré que la commission avait décidé de recommander au Reichstag l'adoption de la loi sur le budget de 1933.

La commission a également discuté les propositions de loi relatives aux armements allemands.

DES CIMES AU PAVÉ

LA BARONNE DE LAROCHE, LA VIVIATRIE VICTIME D'UN ACCIDENT D'AUTO

Paris, 28 mai. — La voiture de la baronne de Larochette, qui se rendait à la messe à la Chapelle, a été heurtée par un camion de la Compagnie des Tramways de Paris. La baronne a été grièvement blessée et a été transportée à l'hôpital de la Pitié-Salpêtrière.

Le camion a été arrêté et le chauffeur a été placé en état d'arrestation.

Récompenses au courage et au dévouement

Paris, 28 mai. — Le ministre de la Guerre a rendu aujourd'hui un décret portant sur la nomination de plusieurs officiers et soldats pour leur courage et leur dévouement.

Parmi les nommés, on trouve le capitaine de réserve M. L. et le soldat M. B.

Terrible suicide d'une neuroasthénique

Bordeaux, 28 mai. — Mlle Marguerite D., âgée de 30 ans, souffrante de neuroasthénie, s'est suicidée dans son appartement de la rue de la République.

Le corps a été découvert par le concubine de la victime.

Les réformes politiques et sociales en Espagne

Madrid, 28 mai. — Le conseil de Régence a présenté aujourd'hui un projet de loi relatif aux réformes politiques et sociales en Espagne.

Le projet prévoit notamment la création d'un ministère de la Justice et la réforme de la Cour suprême.

La pêche de la sardine

Lorient, 28 mai. — Depuis quelques jours la pêche de la sardine donne de bons résultats. Les pêcheurs ont pu vendre leur poisson à un prix moyen de 40 francs le mille.

Toutes les grandes maisons de commerce ont donné ordre à leurs usines de la côte de se préparer à commencer la campagne.

LES PARADIS ARTIFICIELS

Brest, 28 mai. — La police locale a opéré cet après-midi une perquisition chez un artisan bricoleur, Marie Girod, dite Yana, soupçonné de tenir une fumerie d'opium.

Des instruments de fumerie et une certaine quantité de drogue ont été saisis.

LA REFORME MILITAIRE BELGE

Bruxelles, 28 mai. — La Chambre a adopté ce matin une seconde lecture du projet de loi militaire.

Le projet prévoit notamment la réduction de la durée du service militaire de 24 à 22 mois.

Au Conseil Municipal de Wis

Le renouvellement du Bureau

Paris, 28 mai. — Le conseil municipal de Wis a tenu aujourd'hui sa séance pour le renouvellement du bureau.

Le conseil a élu M. L. président et M. B. vice-président.

ELECTION DU PRESIDENT

Le scrutin pour l'élection du président du conseil municipal a donné les résultats suivants :

M. L. 28 voix, M. B. 22 voix.

LES VICE-PRESIDENTS

Pour l'élection des deux vice-présidents, le scrutin a donné les résultats suivants :

M. C. 25 voix, M. D. 20 voix.

ELECTION DES SECRETAIRES

Le scrutin pour l'élection des secrétaires a donné les résultats suivants :

M. E. 20 voix, M. F. 15 voix.

A Frais-Marais

UN ENFANT ECRASE PAR UNE PORTE

Une bande de gamins jouaient l'autre nuit à grupper par la porte que ferme le chemin particulier des Mines d'Anche, et un enfant a été écrasé par la porte.

Le blessé a été transporté à l'hôpital dans un état désespéré.

La mort dans les ténèbres

A Masny

Un terrible accident s'est produit à la ferme de Masny. Un ouvrier bercheur, âgé de 15 ans, a été écrasé par une machine agricole.

Le mort a été recueilli à son domicile.

A Auchel

Tuë par une pierre

Emmanuel Delattre, 41 ans, ouvrier à la fosse n° 4 des Mines de Marles, demeurant à Binchart, était occupé au fond de la fosse lorsqu'une pierre se détachant du toit lui brisa les jambes et lui fit de graves contusions au bassin.

Le blessé a été transporté à l'hôpital dans un état désespéré.

A BETHENCOURT

La fermière assommée et violée

Les recherches de la police n'ont pas encore amené l'arrestation des coupables, mais on espère qu'elles aboutiront bientôt.

Les officiers municipaux qui ont perquisitionné dans le domicile de la victime ont constaté que celle-ci avait été violée et assommée.

Quand les gardiens de la paix ont

la cérémonie à cheval, et l'humoriste repartait pour Montmartre

Mais depuis lors la voie a été repensée la statue.

Quand les gardiens de la paix ont eu la cérémonie à cheval, et l'humoriste repartait pour Montmartre, mais depuis lors la voie a été repensée la statue.

Dans les Casernes

UN CAPORAL CASSE A CHAMBERY

Chambery, 28 mai. — Le colonel du 97e régiment d'infanterie vient de punir de 15 jours de prison un caporal de son grade un caporal qui, au cours de son service, avait commis plusieurs fautes.

POUR AVOIR OUVRAGE

UN SOUS-OFFICIER

Nancy, 28 mai. — Un sous-officier a été puni de 15 jours de prison pour avoir commis plusieurs fautes.

LES INCIDENTS DE BASTIA

Bastia, 28 mai. — Le militaire qui, au cours de sa mission, avait commis plusieurs fautes, a été puni de 15 jours de prison.

A LILLE

An 16e Bataillon de Chasseurs

Paris, 28 mai. — Le 16e bataillon de chasseurs a été puni de 15 jours de prison pour avoir commis plusieurs fautes.

La Guerre des Balkans

Paris, 28 mai. — La guerre des Balkans continue à se dérouler avec violence.

La Conquête de l'Air

Rome, 28 mai. — On a vu plus de nouvelles de l'aviateur Peruzzi depuis son départ de Rome. A huit heures ce soir, on l'attendait encore vainement à Turin.

Dans la Région

A ROUBAIX

Une torche vivante

Une jeune fille se brûle grièvement en versant du pétrole dans un feu. Un incendie a éclaté à la suite de cet acte.

La crise de « La Clara »

L'œuvre de MM. Fanyou et consorts a été punie de 15 jours de prison pour avoir commis plusieurs fautes.

La cambrioleuse gouvernementale

Paris, 28 mai. — De nouvelles perquisitions ont eu lieu cet après-midi à la C.G.T. M. Vassier, commissaire de police, a saisi une cambrioleuse gouvernementale.

En Province

NOUVELLES OPERATIONS A BREST

Brest, 28 mai. — Des nouvelles perquisitions ont eu lieu cet après-midi à Brest.

La Commission Administrative de la Section Lilloise du P. S.

La Commission administrative de la section lilloise du Parti Socialiste a tenu aujourd'hui sa séance.

Les « humoristes » inaugurent la statue de général Dumas

Paris, 28 mai. — La place Maiesherbes a été inaugurée par les humoristes de la statue de général Dumas.

A Dunkerque

La cambrioleuse gouvernementale continue ses opérations à Dunkerque.

Desespoir de femme abandonnée par son amant

Paris, 28 mai. — Une femme abandonnée par son amant a été punie de 15 jours de prison.

A Croix

Desespoir de femme abandonnée par son amant

Paris, 28 mai. — Une femme abandonnée par son amant a été punie de 15 jours de prison.

A Dunkerque

La cambrioleuse gouvernementale continue ses opérations à Dunkerque.

La cambrioleuse gouvernementale

Paris, 28 mai. — De nouvelles perquisitions ont eu lieu cet après-midi à la C.G.T. M. Vassier, commissaire de police, a saisi une cambrioleuse gouvernementale.

En Province

NOUVELLES OPERATIONS A BREST

Brest, 28 mai. — Des nouvelles perquisitions ont eu lieu cet après-midi à Brest.

La Commission Administrative de la Section Lilloise du P. S.

La Commission administrative de la section lilloise du Parti Socialiste a tenu aujourd'hui sa séance.

Les « humoristes » inaugurent la statue de général Dumas

Paris, 28 mai. — La place Maiesherbes a été inaugurée par les humoristes de la statue de général Dumas.

A Dunkerque

La cambrioleuse gouvernementale continue ses opérations à Dunkerque.

Desespoir de femme abandonnée par son amant

Paris, 28 mai. — Une femme abandonnée par son amant a été punie de 15 jours de prison.

A Croix

Desespoir de femme abandonnée par son amant.

A Dunkerque

La cambrioleuse gouvernementale continue ses opérations à Dunkerque.

Desespoir de femme abandonnée par son amant

Paris, 28 mai. — Une femme abandonnée par son amant a été punie de 15 jours de prison.

A Dunkerque

La cambrioleuse gouvernementale continue ses opérations à Dunkerque.